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Protokoll der 9. ordentlichen Sitzung des 11. Studierendenparlaments der Hochschule 
Geisenheim University am 17. Januar 2024 um 18.00 Uhr 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

• Eröffnung der Sitzung durch die Präsidentin des 11. Studierendenparlaments Jule Volk 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• 7 von 8 StuPa-Mitgliedern sind anwesend 

• Anwesend: Yannick Philipp Meschenmoser (YM), Pauline Pinkert (PP), Julia Metzger (JM), 

Jule Volk (JV), Fabian Schilling (FS), Jana Wolff (JW), Benjamin Schultz (BS)  

• Abwesend: Moritz Friedhoff (MF) 

• Beschlussfähigkeit ist gegeben! 

• AStA: Benedikt Braun (allgemeiner Vorstand AStA) 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und Protokollführung 

• Sitzungsleitung: Jule Volk (Präsidentin 11. Studierendenparlament) 

• Protokollführung: Fabian Schilling  

TOP 4 Genehmigung der Protokolle der vorangegangenen Sitzung  

• Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung der 8. ordentlichen Sitzung des 11. 

Studierendenparlament sowie das Protokoll der 9. Ordentlichen Sitzung werden in der 

nächsten Sitzung des 11. Studierendenparlament genehmigt. 

TOP 5 Beschluss der Tagesordnung 

• Änderung der Tagesordnung wurden keine gestellt 
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TOP 6 Zweite Lesung der Finanzordnung des AStA  

• Anmerkungen und Änderungsvorschläge zur Finanzordnung gibt es keine.  

Beschluss:  

Ja: 7 Stimmen                                                    Enthaltungen: /                                                             Nein: /  

Hiermit beschließt das 11. Studierendenparlament die Änderungen der Finanzordnung des AStA. Eine 

schriftliche Form der Beschlussfassung wird dem AStA ausgehändigt.  

TOP 7 Anträge 

• Dem 11. Studierendenparlament liegen für diese Sitzung keine Anträge vor.  

TOP 8 Verschiedenes  

• Personalprobleme im letzten Semester (AStA)  
o Allgemeiner Vorstand Benedikt Braun konnte neue Leute generieren. 
o Bis auf das Internationalereferat sind alle Referate voll besetzt 
o 2 neue Studierende sind im Kulturreferat  

• Frage nach dem allgemeinen Vorstand im AStA: Noch keine Nachfolge  
➔ Werbung dafür machen!!! 

• Frage an das Wahlkomitee nach der aktuellen Wahlbeteiligung:  
o Mindestwahlbeteiligung muss bei 25% liegen sonst drohen Kürzungen von wichtigen 

Geldern! 
o Zur Wahlwerbung wurden 100 Wahlplakte auf dem Campus und in den umliegenden 

dazugehörigen Gebäuden aufgehängt.  
➔ Plakate sollen wieder abgehängt werden. Diese werden recycelt!  

• Good News: Tische und Bänke im Außenbereich die eine Lernmöglichkeit bieten sollen 
wurden in das Park-Projekt von Herr Prof. Dr. Birgelen aufgenommen.  

 

Ende der Sitzung um 18:25 Uhr (Sitzungsdauer 0 Stunden und 25 Minuten) 

 

 

 


